

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
LUNES 11 DE AGOSTO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Esta semana se reúnen **Horlando Caballero Núñez y Ulises Gómez de la Rosa**, para conformar un comité estatal equilibrado y haciendo a un lado a la familia González Loyola, indicó el diputado local **Martín Mendoza Villa**, quien dijo que él gestiona la reunión y también participará en ella. (NC)

La diputada del PRD **Consolación González Loyola Pérez** aconseja a **Martín Mendoza Villa** y a **Ulises Gómez** que se sienten a dialogar con el dirigente estatal **Horlando Caballero**, para trabajar en forma unida a favor del partido. (NC)

Luego de la elección de **Ricardo Astudillo** como presidente del PVEM en el estado la fundadora del partido **Yvonne Vandempeereboom**, aseguró que llegará hasta la instancia del TRIFE para interponer una impugnación ya que es seguro que el Comité Ejecutivo Nacional falle a favor de **Ricardo Astudillo**. (PC)

Cabeza. Ayer fue electo dirigente estatal del PVEM, **Ricardo Astudillo Suárez**. Ya hay varias impugnaciones por parte de sus opositores, por las irregularidades en la elección. (NC)

Entrevista. **Ricardo Astudillo**, recién electo dirigente del PVEM, comenta que tiene un gran compromiso; ayer recibió muestras de apoyo a su proyecto y el reto es de todos. Desde hoy empezó a trabajar; para la entrega de la oficina y las cuentas, va a pedir a **María de Jesús Ibarra** que le indique cuándo. Tiene proyectado cambiar la oficina de sitio y modernizar el partido tanto al interior como al exterior. Respeta a los que han dirigido al partido, pero ahora van a ser diferentes. Buscará que haya la representación necesaria en cada municipio y que los simpatizantes se hagan militantes. En Corregidora hay mil 500, en Ezequiel Montes hay también un buen número y son tercera fuerza. Mañana presenta una denuncia federal en contra de quien resulte responsable, por la contaminación que hay en el río San Juan. Como no tienen registro, no hay prerrogativas, pero el dinero no debe ser la limitancia (sic). Para lo que no tenemos tiempo es para pelarnos, dice, por lo que afirma que dedicará todo su tiempo a la unificación. (NC)

Comentario. Se harán unas olimpiadas política estatales; **Francisco Domínguez** para Tae Kwon do; para natación, los diputados porque nada de nada; levantamiento de peso los regidores, que levantan muchos pesos. Para boxeo, los **Aguilera**; en luchas, **Marco Antonio León.** (NC)

Cabeza. El 28 de agosto se realizará el primero de los dos simulacros que se harán para el proceso de entrega recepción en gobierno del Estado. (NC)

El 28 de agosto se llevará a cabo el primer simulacro de entrega-recepción de gobierno del estado, en el que participarán mil 300 funcionarios y a partir del próximo mes iniciarán las revisiones, anunció el contralor **Ricardo del Río.** (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción registró en el primer semestre de este año, pérdidas de hasta 120 mdp, debido al incremento de precio de los materiales, aseguró su presidente, **Daniel Cordero Espíritu Santo.** (NC)

Con motivo del 25 aniversario de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, se tienen programadas diversas actividades, la presentación del libro "Construyendo a Querétaro". (PC)

Las principales cementeras proveedoras de los constructores queretanos, son CEMEX, APASCO, CRUZ AZUL, LA FARGE, a quienes adquieren el 80% de este producto. El resto son cementeras independientes entre estas con cremas, ABCD y SADASI entre otras, en conjunto 12 de estas cementeras se llevan únicamente el 10% del pastel. (PC)

No se ha completado el pago total por los terrenos de Sanfandila a gobierno del Estado, pero ya se gastaron el monto de los adelantos por 150 mdp en obra pública, afirmó el secretario de planeación y finanzas, **Manuel Alcocer Gamba.** (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Presentan alumnos de la facultad de enfermería, un documento ante derechos humanos para protegerse en caso de sufrir alguna agresión. Entregaron además un pliego petitorio a las autoridades universitarias, solicitando la destitución de la directora **Raquel Acuña.** (PC)

Ya cumplió 5 días la toma de las instalaciones en la facultad de enfermería de la Universidad Autónoma de Querétaro. Esta mañana se reunieron los estudiantes con el rector **Raúl Iturralde Olvera**, a quien entregaron un pliego con sus demandas. (NC)

Autoridades de la Universidad Autónoma de Querétaro, mantienen la postura de que el paro de actividades de la facultad de enfermería tiene fines políticos por lo que no descartan sanciones en caso de continuar esta situación. (PC)

Cabeza. El Secretario académico de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Guillermo Cabrera**, dice que será el consejo académico en sesión extraordinaria el que decida sobre la destitución de la facultad de enfermería, **Raquel Acuña Cervantes.** (NC)

Cabeza. Estudiantes de la facultad de enfermería de la Universidad Autónoma de Querétaro, piden la intervención de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, pues temen que puedan ser desalojados. (NC)

Cabeza. La Universidad Autónoma de Querétaro debe garantizar los elementos necesarios para que sus alumnos puedan colocarse en buenos trabajos, señaló el diputado **Oscar Arturo Rodríguez.** (NC)

No es de extrañar la toma de instalaciones de la facultad de enfermería, aseguró el presidente de la comisión de educación en el congreso, **Oscar Arturo Rodríguez**, quien manifestó que la decisión sobre la permanencia de la directora **Raquel Acuña** es responsabilidad del rector. (PC)

La Secretaría de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez** confía en que el conflicto de enfermería se resolverá en breve y corto plazo. (NC)

Cabeza. Sin contratiempos se realizó el examen de mil 453 maestros que pretenden obtener una de las 86 plazas de jornada y otras de las 270 de la categoría, hora, semana, mes, en el Estado. (PC)

Mil 453 profesores queretanos realizan su examen para tratar de conseguir una plaza, informó la Secretaría de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**. (NC)

Cabeza. Tres escuelas sirvieron como sede para el concurso nacional para nuevo ingreso al servicio docente de otorgamiento de plazas. (PC)

Cabeza. El 14 de agosto, se darán a conocer los resultados del examen para plazas, a través de la página www.alianzaconcursonacional.sep.gob.mx y la página de USEBEO, www.usebeq.sep.gob.mx. (PC)

Se tiene hasta el momento el reporte de cuatro escuelas afectadas por el vandalismo, afirmó la Secretaría de educación **Guadalupe Murguía**, quien dijo que se presentaron dos denuncias ante el ministerio público. (NC)

Como cada año, los diputados aprobaron un exhorto para las autoridades de educación en el estado, con el fin de que se vigile de cerca el condicionamiento de inscripciones por motivo de cuotas escolares. (PC)

75% de avance registran las 18 escuelas de nivel básico de nueva creación en las zonas de mayor demanda educativa en Querétaro y Corregidora. Asegura CAPSEQ, que estarán listas para el regreso a clases el próximo lunes. (PC)

SOCIEDAD

Se encontró un cuerpo en el bordo Benito Juárez, presuntamente la persona que cayó hace dos semanas. Se realizan las investigaciones pertinentes pero las autoridades no han querido declarar al respecto. (NC)

Es localizado el cuerpo de una persona sin vida en el bordo Benito Juárez. Se presume que podría tratarse de la persona que cayó hace 12 días a este bordo. (PC)

Vía telefónica. **Jorge Luis Alarcón Neve** señala que hoy en la mañana se recibió el reporte de un cuerpo en el lago (sic) del Querétaro 2000, para lo cual se avisó a la Procuraduría General de Justicia y esperan el dictamen que haga. Se presume que sea el que se reportó en su momento.

El pasado viernes, ante 30 mil católicos y diversas autoridades eclesiásticas de todo el país, **Mario de Gasperín** celebró 25 años de haber sido ordenado Obispo. Acudieron autoridades civiles, como el Alcalde **Manuel González Valle** y el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Afirman los operadores de autobuses de pasajeros, que ellos deben absorber el descuento que se haga a adultos mayores y estudiantes, pues los dueños del vehículo les piden la cuenta completa. Piden que se regule la aplicación de los descuentos, para que ya no les afecte a ellos. (NC)

Cabeza. A finales de año y principios del 2009, se reordenarán las rutas de transporte público en Querétaro, para cubrir las necesidades de los ciudadanos que viven a las orillas de la ciudad y se retirarán algunas rutas que hoy transitan sobre Constituyentes y Zaragoza, con el fin de disminuir la carga vehicular, así lo informa el diputado **Alejandro Straffon**. (PC)

Cabeza. El diputado **Alejandro Straffon**, dice que en Querétaro, no habrá un incremento de tarifas de transporte hasta que no mejore. (PC)

Cabeza. Varios (sic) mdp en obra pública entregó **Francisco Garrido** durante su gira por la zona serrana el fin de semana. (NC)

Cabeza. Mañana a las 11 de la mañana, Pulso joven y la comisión estatal de derechos humanos van a inaugurar la exposición colectiva de fotografías *Una mirada hacia la convivencia social*. (PC)

Cabeza. Durante este mes, el museo de la ciudad estará proyectando el ciclo de cine de películas argentinas primera parte, presentadas los martes a las 8 de la noche. (PC)

MUNICIPIOS

Analizan el municipio de Querétaro y empresarios discotequeros la posibilidad de hacer tardeadas, para ofrecer un espacio de esparcimiento, dijo el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**. Dijo sin embargo que no es viable por el momento, pues no se garantiza que no vendan alcohol. (NC)

Cabeza. Descartan la posibilidad de otorgar permisos para tardeadas, ante las complicaciones logísticas que esto representa aún. (PC)

Está lejana la posibilidad de otorgar permisos para tardeadas dicen en la presidencia municipal. (PC)

Durante dos fines de semana han permanecido cerrados dos antros, por no cumplir con la normatividad establecida por el municipio para la seguridad, indicó **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Por incumplir con reglamentación de protección civil, tres antros permanecen clausurados en la zona centro de la ciudad. (PC)

Más de 334 metros cuadrados (sic) es la meta de reconstrucción de pavimentos en el municipio, esto gracias al dragón, que ya entró en su quinta etapa, así lo dio a conocer **Luis Vázquez Zepeda**, secretario de obras públicas del municipio de Querétaro. (NC)

Con la reconstrucción de avenida arquitos, el lunes inicia la quinta etapa de trabajos del dragón. Incluirá calles como Pasteur, Constituyentes y Avenida de la Luz. (PC)

Con una inversión de 200 mil pesos el municipio de Querétaro entregó obras de urbanización en la colonia El Salitre. (NC)

Cabeza. Hoy en la colonia el Salitre, se entregaron empedrados, guarniciones y banquetas con una inversión de 260 mp. (PC)

Cabeza. Tres niños de la comunidad de La Griega en el municipio de El Marqués, pertenecientes al coro infantil sinfónico, se van a Cuba el próximo mes de noviembre, como parte de un intercambio cultural, entre México y la Isla Caribeña. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Otra broma macabra, pero a cargo de la Secretaría de salud en el Estado. Según **Mónica Mendoza**, líder de sexo-servidora, distribuyeron 20 mil condones que no estaban listos para ser utilizados y fueron recaudados hace unas semanas en Colima. Ya fueron distribuidos entre sexo-servidores. (NC)

Vía telefónica. **Mónica Mendoza** comenta que los 20 mil condones fueron decomisados en Colima, de procedencia china, por no ser confiables. Considera que se ve mala intención por parte de la Secretaría de salud para perjudicar a las sexo-servidoras. No han hablado con las autoridades de la secretaría de salud en el Estado, pero durante 2 meses se estuvieron usando; incluso algunas compañeras ya sufren de vaginitis. Se va a investigar qué pasó, cómo es que se distribuyeron estos condones. (NC)

La coordinadora general de AQUESEX, **Alejandra Martínez** considera irresponsable que la secretaría de salud haya repartido 20 mil condones defectuosos. (NC)

Como una irresponsabilidad de la secretaría de salud, consideró la coordinadora de AQUESEX, el reparto de condones defectuosos asegurados en Colima, entre sexoservidoras queretanas. (PC)

La diputada del PAN, **Sonia Rocha**, exige que se investigue el reparto de condones defectuosos y en caso de que se descubra alguna responsabilidad, sean castigados los responsables. (NC)

Tras la repartición de más de 20 mil condones defectuosos en Querétaro, denunciada en la conferencia internacional de SIDA, la presidenta de la comisión de salud en el congreso **Sonia Rocha Acosta**, declaró que todo parece indicar que se trata de una falla o negligencia por parte de una sola persona de la secretaría de salud. (PC)

Es una práctica común de la secretaría de salud, repartir medicinas caducas, por lo que no es raro que repartan condones defectuosos, denunció el diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa**. (NC)

A punto de la quiebra el Hospital del niño quemado inaugurado por **Luis Donaldo Colosio** en 1993, señaló **Jessica Rosado Tsuru**, coordinadora de relaciones públicas. Con estos, 150 pequeñines que son tratados en ese hospital, no tendrían a dónde asistir. Denunció que dejaron de recibir apoyo federal y esto les impide seguir trabajando. (NC)

Esperan restauranteros conocer a fines de agosto el reglamento de la ley anti tabaco que entrará en vigor el 1º de septiembre. (PC)

Se espera por parte de restauranteros y antreros que habrá una prorroga de 180 días para realizar las adecuaciones necesarias de los espacios. (PC)

Cabeza. Hasta ahora 3 mil 500 vehículos han realizado la verificación 0 y 00. Este mes se abrirán 3 nuevos centros de verificación además de los 3 que iniciaron operaciones en Julio. (PC)